

Gürtelprüfungen im Judoclub Yamanashi Porz

Porz. Das war eine schlimme Zeit für die Judoka, für den JJC Yamanashi Porz und für den kompletten Judoport. Fünf Monate gab es kein Training und keine Wettkämpfe. Doch dann ging es wieder los. Nach vierwöchigem intensivem Training unter Einhaltung der Hygienevorschriften konnten die Yamanashi-Judoka ihre Prüfung zum nächst höheren Kyu-Grad ablegen. Und so konnte Prüfleiter Rene Jeske nach Abstimmung mit Karsten Dickhaut verkünden, dass alle Judoka die Prüfung bestanden haben. Informationen gibt es auf www.yamanashi-porz.com oder unter Telefon 02203/ 12010.

Porzer Wochenende, 09./10.10.20, Wilhelm Hammes